

PARDEM Info : actu, analyse, programme

Le 23 décembre 2022

PARDEM Info N°42



Soutien aux Péruviens en lutte contre le coup d'État

Les coups d'État militaires étant devenus trop voyants en Amérique du Sud, voilà que s'applique au Pérou, comme cela s'est produit en Bolivie et au Brésil notamment, la nouvelle stratégie de l'Organisation des États américains (OEA) : les coups d'État parlementaires au service des oligarchies. L'OEA est dominée par les États-Unis. Son secrétaire général est Louis Almagro, ancien ministre des relations extérieures de l'Uruguay et soupçonné d'être un agent de la CIA. Notons que la presse française s'est surtout apitoyée sur le sort des touristes étrangers en visite au Pérou, privés de liberté de se déplacer...

[Lire la suite](#)



Macron, les vestiaires, le Qatar et la France

par Jean-Michel Toulouse, membre du Bureau politique du Pardem

La coupe du monde de football a fait l'objet d'une belle tentative de récupération politicienne de la part de notre vibrant national, brasseur de vide et agent néolibéral en mission. Après ne pas s'être opposé à l'organisation de la coupe du monde au Qatar, après avoir - toute honte bue - critiqué celles et ceux qui y étaient opposés, après avoir déclaré qu'il ne fallait pas "politiser le sport" pour justifier sa veulerie face aux "émirs" du Qatar, cet individu néanmoins Président de la République française, a trouvé le moyen de se mettre en scène dans les tribunes, sur la pelouse et dans les vestiaires. Suant et gesticulant. Et ainsi de faire le contraire de ses déclarations : exploiter politiquement un événement sportif !

[Lire la suite](#)



Une semaine pour faire un don défiscalisable

Vous recevez les textes du Pardem : informations, analyses, prises de position sur les questions économiques, sociales, politiques nationales et internationales. Nous vous remercions de l'attention que vous portez à nos activités.

En cette fin d'année, marquée par l'inflation, les appels à la « sobriété » énergétique, à la poursuite des réformes antisociales menées par le gouvernement, il n'est pas l'heure de renoncer à nos engagements et aux mobilisations.

L'argent étant toujours le nerf de la guerre, nous faisons appel à votre participation. En versant un don avant la fin de l'année, vous pourriez décider de soutenir nos activités. Peut-être n'êtes-vous pas d'accord à 100% avec tous les textes que nous diffusons. Mais c'est bien le débat, l'échange de points de vue et d'analyse qui contribuent à faire vivre la citoyenneté.

Alors, si le cœur vous en dit et si la raison vous guide, n'hésitez pas à envoyer en don dès maintenant. Nous en ferons bon usage, soyez-en assuré.

Ce don est défiscalisable à 66%. Nous vous adresserons un reçu utile pour votre déclaration d'impôt.

Vous pouvez payer par chèque, par virement ou par carte bancaire. Les détails sont sur notre site à la rubrique Faire un don

Nous remercions ceux qui ont déjà répondu à notre appel et appelons les autres à contribuer.

[Faire un don](#)

[Adhérez](#)

[Faites un don](#)

